



ACTA EXTRAORDINARIA N°18-2022-2023

Acta Extraordinaria 018-2021-2023, celebrada por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana, de manera virtual, a las dieciocho horas del viernes 24 de junio del 2022, con la asistencia de los señores Gerardo Anchia Azofeifa, quien preside, Krisey Chaves Ledezma, vicepresidenta, José Arias Umaña, Tesorero, Carolina Estrada Obando, secretaria, Juan Soto Hidalgo, Vocal, Valeria Morales, vocal y Alejandra Fernández Villalobos, Asistente de Actas.

Comprobado el Quórum al ser las diecinueve horas con cinco minutos se inicia la sesión con los miembros conectados a la plataforma TEAMS.

Comprobación de asistencia

Tras corroborar la asistencia, la Sra. Secretaria indica que la persona ausente es: Sebastián Monge Arias.

ORDEN DEL DÍA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°18-2022-2023

- I. Audiencia de la Sra. Hazel Umaña, tema: Voleibol.
- II. Analices de informe administrativo e informe deportivo.
- III. Analices de promotores deportivos.

ARTÍCULO I

AUDIENCIA DE LA SEÑORA HAZEL UMAÑA, TEMA: VOLEIBOL.

Sr. Gerardo Anchia

Buenas Noches, bienvenidas, y se les escucha las inquietudes respecto a Voleibol.

Tiene la palabra Tatiana o doña Hazel.

Sra. Hazel Umaña

En este caso este Tatiana y yo hemos conversado y este sería yo la que estaría hablando y ella respaldándome, los puntos son sencillos, este no sé quién hay por parte del Consejo conectado.

Sr. Gerardo Anchia

No esto es una sesión exclusiva del comité cantonal

Sra. Hazel Umaña

ok bueno, en este caso buenas noches, la señora Erika es una compañera del equipo de voleibol, jugadora también el equipo de Santa Ana y también nos está respaldando para la reunión de ahora en la noche, como les repito para nosotros es muy importante ver qué es lo que está realmente sucediendo a nivel del comité de Deportes, en cuanto al financiamiento en





el tema de voleibol masculino y femenino en ligas menores más que todo en el tema de financiamiento de los uniformes, trajes trasladados meriendas este implementos deportivos que en esos momentos nos han comentado y tengo los respaldos si gustan este se los puedo compartir pantalla no tengo ningún problema; si tiene alguien este los correos electrónicos que les han enviado los padres de familia y los equipos juveniles este infantiles solicitándoles reiteradas ocasiones este el apoyo económico para poderse financiar, cabe mencionar que nosotros tenemos en este momento cuatro jugadoras preseleccionadas a nivel nacional y una seleccionada nacional del equipo de voleibol de Santa Ana, otra cosa que nos llama muchísimo la atención es ver el atraso de la contratación del asistente del entrenador de Mauricio que es el señor Esteban Mora, no entendemos cuál es el atraso , no es un secreto el deporte en Santa Ana ha venido decayendo nos llama muchísimo la atención cómo se los puse en el correo electrónico qué es lo que realmente está sucediendo sumando a eso pues tomar en consideración las horas en las que está el equipo de voleibol ya que en estos momentos está compartiendo horarios bien como otras disciplinas para que lo puedan valorar y en eso sí cómo les puse ahí los invitamos a participar de los festivales entrenamiento los días martes jueves y sábado en donde casi es prácticamente imposible para dos entrenadores este dividirse entre tantas jugadoras este porque tienen que entrenar a juveniles infantiles y secundan femenino y masculino puntos desde donde nunca se ha visto eso hay comité de Deportes distritales en donde hay aportan hasta 5 entrenadores y sus horarios de entrenamiento pues son increíble. De hecho como les mencioné recientemente un festival deportivo de mujeres fue increíble el nivel del voleibol en la asistencia es del apoyo de los padres de los mismos jugadores, fuimos y colaboramos estuvimos ahí y este somos fieles partícipes de Del del voleibol como les mencionamos entonces sí nos gustaría saber que es lo que está sucediendo aparte de eso este profundizar el tema del deporte cantonal y las finanzas de ustedes no omito comentarles que este estoy este honor en las reuniones de la de la del Consejo Municipal en la parte de Hacienda y presupuesto y la de gobierno en donde se ha mencionado en algunas ocasiones que los estados financieros y los reportes que ustedes presentan no coinciden y en una ocasión estando yo presente yo mencione este que si es cierto que los rumores que posee el comité de canal deportes de Santa Ana en estos momentos no son muy favorables este en esas sesiones que están grabadas y luego otra señora que ha participado no sé cuando presentaron los estados financieros no sé si está presente pero cuando presentaron los estados financieros a ella se le a bordo y se le tocaron varios puntos que no supo responder como para concluir vamos a solicitar audiencia pública en el Concejo Municipal de Santa Ana para tocar esta iniciativa y esta inquietud acerca de que está sucediendo cómo vamos a mejorar y pero sobre todo cómo van a reintegrar los dineros que han cancelado los padres del comité de voleibol porque hasta donde tengo las las los documentos de todo han sido este Mauricio a este invertido de su propia bolsa casi 400000 colones salarios para el asistente de él y en arbitrajes este y trasladados y uniformes pues ronda casi como de un millón de colones no sé qué es lo que





sucede en la estructura de ustedes qué es lo que nosotros no entendemos , yo conversé con Marianela Lobo y con la señora Liliana Caballo y me genera más dudas de las respuestas que ellos me dan porque tampoco ellas están muy claras con el funcionamiento del comité deporte y en algunas situaciones pero no profundizamos en eso y eso lo podemos realizar con audiencia del Concejo Municipal pero lo que nos interesa en estos momentos es saber don Gerardo usted que es el presidente del comité este exactamente cómo operan y qué medidas van a tomar con respecto al equipo de voleibol de Santa Ana porque como le digo este es increíble o sea realmente yo como el jugadora como deportista me siento muy decepcionada me siento muy dolida y desde que en ese momento esté solo funcionarios del del comité de Deportes no lo hagan en vivo desde donde pueda participar la gente aunque por lo menos como este como hacen las reuniones de nuestro querido Concejo Municipal no sé o sea me llama de sobremanera y ver que una Liga menor cómo son los equipos juveniles de nuestro querido cantón se tengan que estar financiando económicamente porque el comité de Deportes no va ha podido dentro de su estructura poderles soltar o girar los dineros no sé cómo se puede decir entonces este no sé si Tatiana desea hacer algún comentario pero nosotros que hemos visto la tenacidad de los mismos jugadores y el cariño el amor la dedicación la disciplina que le apoyan este el esfuerzo de Mauricio Esteban por poder mantenerse en pie para nadie es un secreto y que no se puede mantener jugadores de la infantería infantil cuando llegan a entrenar con los de iniciación que son casi 30 a 40 jugadores yo como jugador a bueno retirada siempre trato de mantenerme un poco activo este voy a entrenar a veces en ocasiones con ellos y yo tengo que salir porque son 30, la vez pasada se formaron cuatro equipos de 24 y 36 jugadoras entre juvenil y segunda infantil, para poder entrenar y desarrollar un deporte de alto nivel hora y media para juveniles femeninos y masculinos y mezclarse con juveniles y con masculinos de Segunda División femenina no alcanza una preparación física y deportiva para poder representar a nivel cantonal entonces ese tipo de cosas a mi si me llaman la atención, vamos a proponerle al Consejo cómo podemos involucrarnos nosotros dentro del comité de Deportes pero que no sea a nivel político o sea que no nos escojan los políticos sino que se haga este abiertamente la selección para personas que deseamos trabajar por y para el deporte, indistintamente de la disciplina no digo que ustedes no estén haciéndolo, pero sí los resultados y lo que se comenta nivel cantonal no son los adecuados.

Le cedo la palabra y me alegra mucho que lo mismo esté quedando grabada por que los mismos se los vamos a solicitar para poderlo discutir con los padres de familia del del equipo de voleibol y la asociación que se está conformando y llevar el mismo Concejo Municipal.

Muchas gracias. buenas noches.

Sra. Tatiana Abarca

Queremos escuchar la respuesta, para para entender un poquito más verdad esta situación y bueno Hazel lo puntualizó muy bien y también nuestro interés por involucrarnos más con el





deporte, amamos el deporte apoyamos el deporte, queremos verdad motivar a las chicas, a las familias, yo creo que nunca había visto tanto porcentaje, con tantas personas en este deporte del voleibol y eso es lo que queremos de verdad, desde nuestra experiencia, desde nuestras posibilidades todo lo que se pueda y queremos escucharlos, gracias.

Sr. Gerardo Anchía

No sé si alguien de la junta desea agregar algo.

Sra. Erika Zúñiga

Buenas noches más que todo eso es como una sesión conciliadora verdad, queremos pues entender un poquito, cuál es el manejo, que se está dando para nosotros, también estar atentas de cómo se está haciendo y poder ver, buscar soluciones que sea que sean razonables tanto para el comité como para para las muchachas que están ahí además de recordar la importancia que tiene el deporte en cualquier sociedad y cualquier cantón porque es el deporte el que disminuye muy muy razonablemente el tema de drogadicción, el tema de delincuencia, entonces pues cuando tenemos a los jóvenes ocupaditos y se les da el deporte y todo lo demás eso genera para todo un cantó un bienestar y una plenitud. Entonces es básicamente para entender un poquito y ver cómo podemos solucionar y que podemos aportar.

Sr. Gerardo Anchía

Se ve que desconocen toda la información del comité cantonal cómo está constituido que igual como las de los presupuestos y sus secciones, actualmente estamos ejecutando unos 400 millones de colones y estamos invirtiendo precisamente unos 361 millones más o menos en asociaciones deportivas. Casi el 65% se invierte en deporte, y no es como realmente muchas personas se lo imaginan.

Trabajamos con Asociaciones deportivas, lo que para empezar voleibol no tiene Asociación, esta asociación ha venido manejándose por medio de Pozos junior y es por ellos que se canalizan los recursos, los últimos años ha venido manejándose por medio de ellos pero cuando ya vinieron denuncias y precisamente ese tipo de denuncias son personas que desconocen muchas situaciones que denuncian y el auditor, solicitó bueno que lo que habla la ley que los tribunales no pueden girar recursos así y deben de haber de licitaciones pues entonces las asociaciones deportivas tienen que estar previamente constituidas tanto el registro público como el registro de asociaciones para efectos de que participen en los carteles y se les pueda girar recursos.

En el caso de los uniformes, durante el tiempo que tengo en el comité no hemos recibido ninguna solicitud por parte de voleibol, en cuanto al tema del asistente solo esta asociación licitó con un solo titular y por eso es que en este momento se encuentran bajo esta situación, Mauricio me indicó esta situación y le dije que iba a ser difícil que nosotros podamos incorporar





este a un asistente ya que es un contrato que tenemos nosotros firmado con la asociación deportiva de Pozos Junior ya que todo esto se hace con anterioridad.

Se trata siempre de ayudarles cuando hacen solicitudes si no poseen los recursos se trata de tomar de algún otro lado para poder ayudarles en lo que necesiten.

Se invierten recursos y aun así sabemos que hay asociaciones que no se encuentran satisfechas. Del momento podemos darle soporte en entrenadores y asistentes, de igual forma se les ayuda en transporte, y diferentes solicitudes que nos hacen en el camino, de igual forma estos recursos se agotan en algún momento. Por lo que hacemos esfuerzos enormes para suplir cada necesidad de las diferentes asociaciones.

Les cuento una buena noticia que en este caso Andrés está haciendo esfuerzos para que el colegio técnico nos facilite las instalaciones y usar ese gimnasio así mismo hay conversaciones y ya se nos autorizó a usar es el colegio San Jude, lo que nos va a ayudar en facilitarlos en ciertas horas ese gimnasio para que podamos trasladar a estas muchachas tanto las pequeñas como a las grandes hagan un mejor trabajo.

Por lo que es un gran paso que ustedes se quieran conformar una asociación para que puedan acceder a estos recursos y canalizar toda la información, por el momento todo se hace a través de Pozos Junior quien es el ente canalizador para ustedes.

Realmente me da tristeza este tipo de comentarios, referente a la forma en la que el CCDRSA maneja los recursos. está metiendo el sistema nuevo contable un sistema universal de contabilidad, es lo que ha venido sucediendo es que nuestra contadora venía manejando un sistema de Word pequeño muy antiguo la muchacha encargada de la municipalidad nos ha hecho observaciones a nosotros, ya nos hemos quedado con ella sino que la lleva a la condición y pero los lleva a la comisión de hacienda, es por eso se ha suscitado este tipo de comentarios que a veces duele porque no es realmente la realidad sino que es que estamos aceptando un nuevo programa la contadora ha estado llevando capacitaciones por parte de Municipalidad de Santa Ana.

Sr. José Arias

Solo para indicar que ellos tienen presupuesto, pero que no nos ha llegado absolutamente nada, por parte de ellos, ninguna solicitud.

Sra. Hazel Umaña

Ahora le voy a mostrar cada uno de los correos que se han enviado, por parte de los padres de familia de la asociación de voleibol y no han tenido respuesta.

Sr. José Arias

Para transporte tienen 334. 996 COLONES y para el área de textiles 293. 758 COLONES esto para el mes de mayo.





Sra. Tatiana Abarca

Entonces, ese dinero está disponible, al no ser solicitado a el dinero queda ahí.

Sr. Gerardo Anchía

Ustedes ya tienen conocimiento de este dinero, deben de acercarse a esta Asociación para alguna solicitud que ustedes tengan.

Sra. Tatiana Abarca

Hasta cuándo se encuentra esta junta, cuando hay cambio de integrantes, cuando finalizan.

Sr. Gerardo Anchía

Hasta marzo 2023, estamos.

Sra. Hazel Umaña

Dejemos el pasado atrás y necesitamos este un plan de acción para el voleibol en la parte económica usted menciona que llevan las cuentas claras que hay un superávit este que se tiene que conformar una asociación deportiva esta asociación estará pronto en 3 meses aproximadamente y nos ha costado conseguir un abogado a honorem. Ustedes tienen actas de respaldo de toda esa información, respecto a los entrenamientos usted menciona de que nos van a dar o están consiguiendo tiempo con el colegio técnico de Lindora que por cierto si ya había conversado con Gerardo Oviedo del tema y me había mencionado que había una Junta directiva muy nueva como que muy reacia entonces este que estaban viendo a ver cómo se podían acercar entonces este es la otra opción es el Sant Jude y la otra opción es el Colegio de Santa Ana, también este me queda más inquietud y mucho más admiro al señor Gerardo Espinosa de cómo nos hizo y nos sacó adelante porque él era el del matarile con nosotros como les repito nosotros tenemos años y pues como bien no sabe pues esté dentro del área del voleibol y pues siempre se nos financiaron los uniformes nunca hubo problema, ya veo que tenemos que conversar con ellos desde hoy tenemos una tarea larga pero si hay buena disposición de ambas partes podemos llegar un a un buen acuerdo este para ir como se puede este recuperar esos dineros y si no se puede recuperar pues hasta donde tengo entendido el comité de Deportes es el que presenta un presupuesto corríjame este y dice tantos fondos van a tener este año tales y tales disciplinas ajá este ustedes este y no recuerdo si fue la anterior presidenta del comité de Deportes que fue la que recortó en el área de voleibol, me generó más dudas y como bien lo menciona Tatiana necesitamos pues ver en concreto y no sé si don José Arias nos puede hacer llegar los montos de los dineros con los que cuenta en estos momentos el deporte voleibol para poderlo justificar o solicitar a esta asociación de Pozos Junior, para poder seguir avanzando con este tema y esa sería una de las de las prioridades.





Sr. Gerardo Anchía

Si la asociación no pide estos recursos, se van para un superávit y sean reasignados estos recursos.

Y se liquida.

Sra. Tatiana Abarca

Cuando usted me dice no sé si ha participado yo debería estar realmente informada con respecto a eso haya una asociación deportiva o no el artículo 12 lo dice claramente el comité de Deportes debe de organizar y dirigir los trámites pertinentes de las inscripciones de atletas y equipos de los Juegos Deportivos nacionales entonces , empezando por ahí o sea haya o no una asociación hay un dinero destinado a ellos entonces , repito estamos en una zona de confort y entonces por supuesto que han participado, han tenido que pagar arbitrajes , por supuesto que han habido campeonatos dentro del cantón o fuera de este, nos hacemos de la vista gorda pero si téngalo por seguro nosotros vamos a gestionar para poder reunirnos con la gente de pozos junior para ver cómo se puede girar ese ese dinero que está ahí esté estancado, porque sí hay algo muy importante aquí y es el amor hacia al deporte haya política por medio o no haya política por medio porque como usted bien lo dijo al principio la política tiene que estar metida este pero es el amor al deporte, el error es la falta de comunicación.

Sra. Hazel Umaña

No vamos a corregir como le digo sus comentarios me dejan más preocupados y respaldó los comentarios de Tatiana y Erika que es administradora de empresas pues también me lo puede respaldar don José Arias les voy a hacer la siguiente consulta solicitando su valiosa colaboración para que nos hagan llegar a nuestros electrónico toda la información necesaria para acceder a estos recursos. Da vergüenza los implementos deportivos que posee el equipo de voleibol.}

Sra. Carolina Estrada

Buenas noches es un placer escucharla y tenerlas aquí con todas las consultas que ustedes tienen con todas las interrogantes, generalmente que las asociaciones deportivas nacen de las necesidades que tienen los atletas y los padres toman en las manos esa responsabilidad de luchar





ARTÍCULO II

INFORME ADMINISTRATIVO PENDIENTE 13 DE JUNIO DEL 2022

1. Plan Anual Operativo 2022. Se les informa hemos iniciado con la confección del plan anual operativo 2022 del CCDRSA. Dicho plan se presentará en dos partes, la parte escrita y la parte numérica, esto para mayor comprensión, análisis y revisión. Se les adjunta la propuesta del PAO escrito, con correcciones presentadas en la última presentación que tuvimos con el Concejo Municipal, principalmente por la redacción de objetivos. Estos objetivos están contruidos técnicamente, ya que permiten formular nuestras metas estratégicamente además pueden ser medibles. Nuestra idea es que la Junta Directiva pueda revisar esta primera etapa y brindarnos sus observaciones. Estas observaciones pueden ser planteadas en una sesión de trabajo (con todos los miembros o con algunos miembros que designen) o por correo electrónicos.

SE TOMA NOTA PARA SER VISTO EN LA PROXIMA SESIÓN

ARTÍCULO III

INFORME DEPORTIVO 13 DE JUNIO

- i. **Adjunto informe de actividad Barrios Saludables desarrollada en la comunidad de El INVU, el pasado sábado 03 de junio.**

SE TOMA NOTA

- ii. **De igual manera adjunto borrador con la programación de los eventos de Juegos Comunales 2022, quedando pendiente la programación de fútbol sala, fútbol, bola negra y tenis de campo, debido a que las inscripciones para estas disciplinas se cierran la próxima semana.**

SE TOMA NOTA

- iii. **_Informo que el próximo martes 14 de junio se desarrollará la reunión con los representantes de los equipos de liga menor e iniciación deportiva de fútbol, esto para el torneo de Juegos Comunales, a cargo del señor Carlos Fallas, así mismo el día miércoles 15 de junio se desarrollará la reunión con los representantes de fútbol de las categorías mayores a cargo del señor Ángel Gonzalez y Juan Soto.**

SE TOMA NOTA





- iv. **A la vez deseo solicitar el visto bueno para el uso de las canchas de tenis ubicadas en Bosques de Santa Ana, con el objetivo de realizar todos los partidos de los Juegos Comunes Santa Ana 2022, así mismo se podría aprovechar para realizar el acto de inauguración de este inmueble, en el marco de la celebración de este gran evento.**

Sr. Gerardo Anchía

- v. **Yo lo que haría es tomar un acuerdo y solicitarle al señor alcalde que actualmente es el administrador que nos facilite esos espacios que requerimos para hacer los juegos comunales allá en las canchas de tenis de campo de Bosques de Santa Ana pero estoy de acuerdo y mandar una nota al señor alcalde para solicitarle las canchas de tenis de campo para los juegos comunales y mandarles en el calendario de los juegos que se van a realizar.**

Sr. Juan Soto

Yo estoy de acuerdo siempre y cuando sea administrado por la Asociación de Tenis de Campo

Sr. Gerardo Anchía

En su momento creo que así va ser, ahorita lo que debemos es de enviar la solicitud para que nos autoricen el uso de las canchas de tenis de campo.

VOTAN A FAVOR: Sr. José Arias, Sr. Gerardo Anchía

VOTAN EN CONTRA: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

SE DESECHA LA MOCIÓN

Sra. Carolina Estrada

Mociona para que se invite a la comunidad de Bosques de Santa Ana, del Torneo de tenis de Campo.

Sr. Gerardo Anchía

Lo voto negativo ya que considera que ya se cerraron las inscripciones y no tiene sentido.

Sra. Carolina Estrada

Retiro la moción.





Sra. Krisey Chaves

Señor presidente, propongo la siguiente moción:

Solicitarle al señor alcalde el visto bueno para el uso de las canchas de tenis ubicadas en Bosques de Santa Ana, con el objetivo de realizar todos los partidos de los Juegos Comunes Santa Ana 2022 y que se envíe copia al Concejo Municipal, los mismos sean realizados por la Asociación de Tenis de Campo.

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias, Sr. Gerardo Anchía

SE APRUEBA LA MOCIÓN

ACUERDO 1: Solicitarle al señor alcalde el visto bueno para el uso de las canchas de tenis ubicadas en Bosques de Santa Ana, con el objetivo de realizar todos los partidos de los Juegos Comunes Santa Ana 2022 y que se envíe copia al Concejo Municipal, los mismos sean realizados por la Asociación de Tenis de Campo. **APROBADO EN FIRME.**

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias, Sr. Gerardo Anchía

Sra. Carolina Estrada

Moción para que los juegos Comunes se realicen el 15 de julio para que puedan participar los vecinos de la comunidad de Bosques de Santa Ana, ya que el Informe Deportivo y Recreativo del 13 de junio se vio hasta este 24 de junio del 2022.

VOTAN A FAVOR: : Sr. José Arias, Sr. Gerardo Anchía, Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

SE APRUEBA LA MOCIÓN

ACUERDO 2: Dar inicio con los juegos Comunes el 15 de julio para que puedan participar los vecinos de la comunidad de Bosques de Santa Ana, ya que el Informe Deportivo y Recreativo del 13 de junio se vio hasta este 24 de junio del 2022. **APROBADO EN FIRME.**

VOTAN A FAVOR: Sr. José Arias, Sr. Gerardo Anchía, Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.





Sra. Carolina Estrada

Mociono para que los entrenadores no queden autorizados para recibir directrices en cuanto a la realización de juegos Comunales y sean las directivas de las Asociaciones Deportivas, quienes dirijan los juegos Comunales y estas reciban las directrices del CCDRSA.

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía.

ACUERDO 3: Autorizar a las directivas de las Asociaciones Deportivas para que dirijan los juegos Comunales y estas reciban las directrices del CCDRSA. **APROBADO EN MAYORÍA.**

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía.

- vi. **Con mucho entusiasmo informo que con la gestión realizada por mi persona y la señorita Karla Barboza, la empresa Quaker ha aceptado ser patrocinador plata de la Clásica Santaneña 2022, de lo cual brindará un aporte de un millón de colones, de igual manera aportará los 300 refrigerios para los voluntarios, esto significa que no tendremos el gasto de aproximadamente 700 mil colones, que significaba el monto a pagar por este rubro, esto, más 10 canastas de productos Quaker, valoradas en 15 mil colones cada una aproximadamente.**

Sr. Gerardo Anchía

Que buen patrocinio, excelente trabajo el la administración y coordinador deportivo para lo de la Clásica Santaneña, esto ayuda bastante, disminuyendo en el gasto de los recursos y pudiendo usarlo en otras necesidades un gran aporte en este rubro.

Sra. Krisey Chaves

También hacer mención del trabajo de los compañeros de la Comisión de la Clásica Santaneña, ell compañero José Arias ha realizado una labor gratificante, no es justo que solo se le le gratifique a dos personas cuando es un trabajo en conjunto, y no de unos cuantos.

SE TOMA NOTA

- vii. **Solicito el pago de servicio de un trío arbitral, esto para el partido de la eliminatoria cantonal en la disciplina de fútbol masculino, partido que definirá el equipo que representará oficialmente a nuestro cantón en las eliminatorias regionales de JDN 2022, el mismo se desarrollará el próximo sábado 18 de Junio a la 1 pm, en el estadio de Piedades.**





SE TOMA NOTA SE TOMÓ EN ACUERDOS ANTERIORES

- viii. Informo que el programa EDUFIT, ofrecido por la organización ZIX Program, para atletas del programa de judo del CDRSA, ha finalizado con excelentes resultados, es por esta razón que solicito audiencia, para que los representantes de este proyecto y el entrenador Noé Mario Marín, puedan exponer el mismo ante ustedes.

Sr. Gerardo Anchía

Seria bueno darles audiencia, tal vez la proxima semana. Esperemos que se pueda.

Sra. Krisey Chaves

Referente a este tema si seria bueno aclararles a las personas que se les da audiencia el tiempo con el que cuentan para la audiencia, además de que sean como mínimo dos personas que se unan a la audiencia, para que no se alargue tanto el tiempo además en vista del trabajo que tenemos.

SE TOMA NOTA

- ix. A la vez informo que estaremos colaborando con una hora de cimarrona y payasos, en la escuela Lagos de Lindora, esto el próximo viernes 17 de junio a las 9 am.

SE TOMA NOTA

- x. De igual manera informo que el programa de adulto mayor del CDRSA, estará desarrollando una actividad de baile popular, en conjunto con los representantes de la comunidad La Promesa, esto para el día 25 de junio, en horario de 5 pm a 8 pm, de lo cual solicito la aprobación para la contratación de tres horas de sonido, con el objetivo de desarrollar esta actividad de la mejor manera, que los gastos sean rebajados de la partida presupuestaria de estilos de vida saludables.

SE TOMA NOTA SE TOMÓ EN ACUERDOS ANTERIORES.

Sra. Carolina Estrada

Yo si deseo dejar como moción la felicitación de la administración, el coordinador deportivo y la comisión de la Clásica Santaneña, porque si no se mociona la felicitación no llega a ninguno de ellos.





MOCIÓN

La junta directiva del CDRSA felicita al equipo de trabajo formado para la Clásica Santaneña, con motivo de su trabajo y esfuerzo en la realización de esta gran actividad conformado por la Coordinadora Administrativa, Karla Barboza, el Coordinador Deportivo, Andrés Aguerro, la Secretaria Administrativa, Mayela Méndez y a la Comisión de la Clásica Santaneña.

Sr. Gerardo Anchía

Las felicitaciones las ven ellos con hechos. Siento que no es un apoyo real, solo hacerlo por que salga en una acta no me parece por lo tanto mi voto es negativo.

Sr. José Arias

Yo si quiero aclararle a los compañeros que en esto de la Clásica Santaneña, siento una responsabilidad muy grande como miembro de la junta del CDRSA , ya que si algo sale mal es al CDRSA a quien lo van a juzgar, estamos realizando un trabajo muy grande, a veces llamo a Andrés , y de corazón compañeros Andrés tiene mucho trabajo.

Por lo que deseo y aprovecho el señor Andrés tiene mucho trabajo. Por lo que los Promotores serían de gran ayuda, yo agradezco las palabras de Krisey y de Carolina pero el trabajo lo vamos a ver al final, por lo que los insto que nos colaboren en las solicitudes.

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. Gerardo Anchía.

SE INHIBE EL SEÑOR JOSÉ ARIAS

ACUERDO 4: Felicitar al equipo de trabajo formado para la Clásica Santaneña, con motivo de su trabajo y esfuerzo en la realización de esta gran actividad conformado por la Coordinadora Administrativa, Karla Barboza, el Coordinador Deportivo, Andrés Aguerro, la secretaria Administrativa, Mayela Méndez y a la Comisión de la Clásica Santaneña, de parte de la junta directiva del CDRSA.

APROBADO EN MAYORÍA.

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales Céspedes y Sr. Juan Soto.

VOTAN EN CONTRA: Sr. Gerardo Anchía.

SE INHIBE: Sr. José Arias





Se levanta la sesión al ser las **VEINTI UN HORAS Y CINCUENTA UN MINUTOS** del día **24 DE JUNIO** del **2022**.

Gerardo Anchia Azofeifa
Presidente

Carolina Estrada Obando
Secretaria

